

Lévis, le 18 janvier 2007

Objet : Construction d'un port méthanier, Rabaska

Bonjour,

Je suis une résidente de la région de Lévis, et je suis bien fière d'habiter cette belle région en bordure du fleuve St-Laurent avec la vue imprenable sur la Ville de Québec, avec le plaisir de voir passer les superbes bateaux de croisière et bientôt les nouveaux méthaniers tous neufs.

Je crois qu'avec un projet comme celui de la construction d'un port méthanier dans la région de Lévis cela ne ferait qu'améliorer la situation économique non seulement à Lévis mais pour toute la région de Québec et de Chaudière-Appalaches avec un investissement d'une somme de 840 millions \$ cela ferait travailler plus de 3,500 personnes durant la période de construction et par la suite donner environ 70 emplois permanents pour des gens de chez nous.

Pour le projet de Rabaska les risques et les inconvénients ont bien été calculés et étudiés, par les promoteurs, pour qu'il y ait le moins d'impact négatif sur l'environnement et la sécurité du territoire.

C'est certain qu'il y aura toujours des gens pour s'opposer à de tels projets mais si ce n'est pas nous qui l'acceptons chez nous ce sera encore d'autre région qui aura tous les avantages et les profits économiques.

Nous possédons dans la région toutes les ressources humaines et matérielles, des entrepreneurs compétents avec la machinerie nécessaire, et la main-d'oeuvre qualifiée pour mener à bien un projet de cette envergure. Pourquoi ne pas garder les emplois pour nous.

En résumé je trouve que nous n'avons pas les moyens de refuser un tel projet et en espérant que ce projet se réalise dans notre région.

*E. Vainie Lallemme*